



りよく ふう

緑風

蓮田南小学校 学校だより

令和6年12月1日発行

在籍児童数 695名

学校教育目標 『考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳)』

ホームページ <http://hasunan.on.coocan.jp/> ☎ 048-768-0074



令和6年の締めくくり

校長

早いもので令和6年の締めくくりの月「師走」を迎えました。暑く長い夏、短すぎる秋から寒さ厳しい冬へと季節が移り変わり、いよいよ朝夕冷え込むようになりました。

現在、学校では、個人面談が行われております。ご多用の中、ご協力をいただきありがとうございます。短い時間ではありますが、各担任が保護者の皆様と顔を合わせて言葉を交わす貴重な機会となります。こうして、学校と各家庭が連携を深めていく上で面談を行うことは、大変重要なことでもあります。今後もお子様のことで、気になることやお悩み事などがありましたら、いつでもご相談ください。

さて、10月に、文部科学省より「児童生徒の問題行動・不登校等に関する調査」の結果が公表されました。その内容から、いじめや不登校、暴力行為の件数などがわかりますが、学校があらためて心に刻まなければならないことは、目の前の子供たちの変化を見逃さず、不安や悩みを抱えている状況に対して、早期に支援や対応にあたること、さらには、学校全体で子供一人ひとりのよさや可能性を最大限伸ばすことに取り組んでいかなければならないことです。これらは、子供たちがこれからの社会の中で、自分らしく生きていき、さらには、自分のよさを発揮できる力につながる上で重要なことでもあります。

朝の登校時に、子供たちの様子で心配なことがあると、すぐさま学校へ連絡してくださる保護者や地域の方がいらっしゃいます。ともに学んでいる仲間に元気がないと、いっしょになって心配してくれる児童がいます。心配ごとや悩みごとが生じたとき、誰かに遠慮なく救いをもとめるように、子供たちには伝えていますが、何より仲間の小さな不安や悩みに気付くことも大切なことだと思います。自分という存在は、周りの仲間や家族、地域、そして、我々教職員に見守られていることを実感し、安心して学校生活を過ごすことが、何よりも、自分のよさを認識したり、発揮したりすることにつながるのだと信じております。

2学期も残すところ、あと僅かとなりました。本校のすべての児童が「自分のよさ」を実感できる2学期の良き締めくくりになるよう全教職員で教育活動に取り組んでまいります。

本年も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

【12月の生活目標】 学校をきれいにします。

○靴箱の靴のかかとをそろえる。 ○机やロッカーの整理整頓をする。

日	曜	12月の行事予定
2	月	B日課5時間/個人面談
3	火	B日課5時間/個人面談
4	水	ベルマーク回収日/学級の時間(クリーン作戦5・6年生)
5	木	B日課/委員会活動
6	金	児童集会(いじめ撲滅宣言集会)
9	月	B日課【~12月19日(木)まで毎日】
10	火	B日課/おはなし会(さくら学級)/社会科見学 3年生
12	木	社会科見学 5年生
18	水	B日課/芸術鑑賞会
20	金	通常日課5時間授業/表彰朝会/給食終了/大掃除(14:20下校) 冬の合同学習会(さくら学級)
23	月	特別日課4時間授業(12:00下校)
24	火	特別日課4時間授業/終業式

冬休み
12月25日(水)~1月7日(火)
※週だよりや冬休みの生活表も参照してください。



【日々の学校生活や様々な教育活動を紹介します】

		
<p>1年生 遠足 東松山市にある動物公園に行ってきました。</p>	<p>2年生 体育の学習 鉄棒の学習に自分のめあてを持って、がんばっています。</p>	<p>3年生 消防署見学 消防署で働く人びとの仕事について教えてもらいました。</p>
		
<p>4年生 認知症サポーター講座 認知症という病気について教えていただき、どのように接したらよいか教わりました。</p>	<p>5年生 市内音楽会 音楽会のために、2学期にたくさん練習しました。本番のハストピアでは、練習の成果を発揮することができました。</p>	<p>6年生 ブラインドサッカー体験 プロのブラインドサッカーの選手にお話を聞いて、体験をしました。</p>